



Regierungsratsbeschluss vom 21. Oktober 2014

Ratschlag betreffend den Neubau Doppelkindergarten Sandgruben

P141461

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Zusammenhang mit dem Neubau Sekundarschule Sandgruben müssen zwei bestehende kleine Kindergarten-Pavillons (Baujahr 1950) ersetzt werden. Sie erfüllen weder die Flächenbedürfnisse noch die Raumanforderungen an Kindergärten an diesem Standort, zudem liegt ein beträchtlicher Unterhaltsrückstand vor. An ihrer Stelle wird ein Doppelkindergarten erstellt, der mit zwei Regelkindergärten den Bedarf im Quartier sowie denjenigen der umliegenden Schulen abdeckt. Der Ersatz der bestehenden Pavillons vereinfacht die Baustellenlogistik des Schulhausbaus und führt zu Synergieeffekten bei den Kosten. Die Baumassnahmen werden ab Ende 2014 bis 2016 realisiert.

